
ГАУДПО ЛО «ИНСТИТУТ РАЗВИТИЯ ОБРАЗОВАНИЯ» 
Протокол № 1 

заседания отделения учебно-методического объединения учителей 
физической культуры в системе регионального УМО по общему 

образованию Липецкой области от 16.04.2025 г.
Председатель: Ушакова Марианна Витальевна, преподаватель физической 
культуры МБОУ «СОШ с. Конь-Колодезь»
Секретарь: Добрынин Алексей Викторович, старший преподаватель 
кафедры ИМиЕНО.
Присутствовало: 26 человек.
Повестка дня:
1. Реализация предметной области «Физическая культура» в рамках 
изменений ФГОС ООО и СОО.
2. Нововведения в предмете «Физическая культура» и связанные с ними 
проблемы.
3. Избрание председателя и заместителя учебно-методического объединения 

учителей физической культуры в системе регионального УМО.
4. Актуальные проблемы и пути их решений.
Слушали:
1. Слушали заведующего кафедрой информационно-математического и 
естественно-научного образования Егорова А.И. и Добрынина А.В старшего 
преподавателя кафедры информационно-математического и естественно
научного образования о реализации предметной области «Физическая 
культура» в рамках изменений ФГОС ООО и СОО.
2. Слушали Ушакову М.В. преподавателя физической культуры МБОУ 
«СОШ с.Конь-Колодезь» о нововведениях в предмете «Физическая 
культура» и связанные с ними проблемах.
3. Слушали Добрынина А.В старшего преподавателя кафедры 
информационно-математического и естественно-научного образования о 
избрании председателем учебно-методического объединения учителей 
физической культуры в системе регионального УМО Ушакову М.В. и 
заместителем Рязанова А.В.
4. Слушали старшего преподавателя кафедры информационно
математического и естественно-научного образования Добрынина А.В., 
который предложил поделиться актуальными проблемами собравшихся 
учителей физической культуры.
Решение:
ЕПриняли к сведению информацию Егорова А.И. и Добрынина А.В., 
2.Единогласно избрать Ушакову М.В. председателем и Рязанова А.В. 
заместителем председателя учебно-методического объединения учителей 
физической культуры в системе регионального УМО.
3. Проанализировать актуальные проблемы, найти пути их решений для 
повышения эффективности работы.
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